



Référence

**1284 VM V**

Prix

**Prix NC**

Eze

Maison à vendre (06360)

Dominant le village médiéval d'Eze et la méditerranée, cette luxueuse propriété offre le mélange parfait entre modernité et charme provençal qui fait la renommée de la Côte d'Azur. Avec Nice et Monaco à seulement quelques minutes, elle bénéficie d'une position idéale. Embrassant véritablement l'environnement naturel, elle offre l'une des plus belles vues panoramique de la Côte d'Azur. Située sur les hauteurs d'Eze la propriété se niche au cœur de 7 215 m<sup>2</sup> de jardins luxuriants. Chaque fenêtre de la villa forme un cadre sur les splendides paysages extérieurs. La maison en pierre d'origine a ...

*Overlooking the medieval village of Eze and the Mediterranean, this luxurious property offers the perfect blend of modernity and Provençal charm for which the Côte d'Azur is renowned. With Nice and Monaco only minutes away, it enjoys an ideal location. Truly embracing the natural environment, it offers one of the finest panoramic views on the Côte d'Azur. Located on the heights of Eze, the property nestles in 7,215 m<sup>2</sup> of lush gardens. Every window in the villa forms a frame overlooking the splendid landscape outside. The original stone house has been completely renovated in a contemporary ...*

## **CORNICHE GROUPE IMMOBILIER**

18, avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

